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Son 850 toneladas de basura las que taponean el
puente Mapocho en Pudahuel, el que se sale de
su cauce inundando las viviendas cercanas. Todo
esto, debido a un sistema frontal (no de mal
tiempo, es bueno que llueva cuando hay sequía)
con isoterma alta provocando lluvia donde
debería nevar, otra evidencia del cambio
climático. Mientras, las autoridades hacían un
llamado al consumo responsable de agua dado el
riesgo de racionamiento en la Región
Metropolitana. En efecto, no eran los 13 años de
sequía, sino la tan ansiada lluvia la que
amenazaba con privarnos del agua al interior de
nuestras casas, mientras había gente que miraba
cómo sus casas se inundaban, otra paradoja de
estos tiempos. En ese momento nadie podría
recordar que hace tan sólo meses lanzábamos el
Código Rojo, un protocolo para evitar las
muertes por el calor extremo, el que afecta más
fuertemente a las comunas con menos áreas
verdes, ni tampoco cómo la pérdida de los
bosques en la cabecera de la cuenca permitió
que gran cantidad de sedimento se acumulara
en nuestros ríos. Es la naturaleza la que nos
protege de sequías e inundaciones. 
Si bien la temática ambiental ha estado siempre
presente en el Gobierno Regional, fue el
gobernador Orrego quien tuvo la visión de
articular un Departamento de Medio Ambiente,
Biodiversidad y Acción Climática, para dar una
visión integrada y sobre todo territorial a este
tema que es cada vez más relevante. Este
departamento fue aprobado en el Consejo
Regional hace menos de un año y, sin embargo,
tiene una cartera vigente de 23 mil millones 420
mil 891 pesos liderando proyectos clave como
Arbolado Urbano y Bosques de Bolsillo, el Plan
de Acción Regional Cambio Climático y el Plan
de Acción de la Estrategia de Conservación de la
Biodiversidad, el programa Cuidado con el Perro
y el Gato 3, el programa de compostaje
domiciliario “Nos compostamos bien”  y las
Ordenanzas Hídricas Locales, nombrando
algunas de las 28 iniciativas a cargo de este
departamento.

Trabajando por el Medio
Ambiente

Mauricio Fabry
Coordinador Departamento de Medioambiente

La conservación de la Naturaleza no es sólo un
imperativo ético, sino una necesidad humana
básica. Por lo tanto, un desarrollo sostenible
implica no sólo políticas sociales pertinentes y
atingentes, sino permitir que exista el sustrato
donde desarrollarnos, que tengamos un clima
apropiado, que tengamos agua en calidad y
cantidad, que nos hagamos cargo de nuestras
huellas, de nuestros residuos, que podamos
tener una convivencia responsable con nuestras
mascotas y,  sobre todo, que podamos entender
que dependemos de la biodiversidad para
persistir en la Tierra, ya que dependemos de los
beneficios que nos entrega. Somos parte de una
red más poderosa que el internet (sin
desmerecer a nuestros compañeros de
informática, claro está). 
En esta versión del Goretín, les contamos acerca
de algunos proyectos que trabajamos con mucho
cariño y orgullo desde el Departamento de
Medio Ambiente, Biodiversidad y Acción
Climática, para que esta temática sea un aspecto
clave en nuestro querido Gobierno Regional
Metropolitano de Santiago.

Equipo 
Medio Ambiente



 
 
 

Programa “Brotar” busca plantar más de 30 mil árboles en la
Región Metropolitana

“Brotar”, es el programa de arbolado regional,
liderado por el Departamento de Medio Ambiente y
ejecutado por Cultiva, ONG especializada en
regeneración de bosques nativos y mejoramiento de
espacios públicos. Este proyecto busca plantar 30 mil
árboles nativos como Quillayes, Maitenes y Peumos
en comunas con déficit de áreas verdes en la Región,
para mejorar la calidad de vida de sus vecinos y
vecinas.

El Gobierno de Santiago está comprometido con el
medio ambiente, es por esto que ha creado diversos
proyectos que buscan proteger, educar e incentivar el
cuidado de nuestro entorno natural. 

Los árboles serán plantados en un total de veinte
kilómetros. En el eje Alameda- Providencia serán
plantados 3 mil. 

El programa también contempla capacitar a equipos
municipales en poda y educar en temáticas
medioambientales a 4.500 niños y comunidades,
beneficiando a más de 500.000 personas a lo largo de
la región.  Diversas campañas de donación, de 19.000
árboles a organizaciones ciudadanas como juntas de
vecinos, instituciones educacionales y ferias que
recibirán un kit de plantación con especies nativas. 

“Me llena de orgullo y esperanza porque fue pensado
por nosotros, un equipo de profesionales del GORE
que vemos en la arborización urbana una necesidad
urgente para la ciudad. Y de esperanza, porque da
cuenta que nuestra institución y autoridades se están
tomando en serio la acción climática y la calidad de
vida de sus habitantes”, dijo Cristina Huidobro,
encargada de Resiliencia y Calor Extremo del
Departamento de Medio Ambiente y líder del
proyecto.

Asimismo, el Departamento de Medio Ambiente
contempla sumar otras 150 mil especies vegetales a
través del programa Bosques de Bolsillo.



“Nos compostamos bien”: promoviendo la cultura del compostaje

Según el Ministerio de Medio Ambiente, en Chile, se
producen cerca de cinco millones de toneladas de
residuos orgánicos al año. De ellos, solo el 1% es
valorizado, o sea que el residuo se vuelve útil. En este
contexto nace “Nos compostamos, por un Santiago
limpio y sustentable”, programa que busca
implementar composteras en más de 7 mil hogares
urbanos y rurales. 

“Nos compostamos bien” pretende contribuir al
desarrollo sustentable de la Región Metropolitana a
través de la implementación de un Plan de
Compostaje Domiciliario, que permitirá incrementar
el porcentaje de valorización de residuos orgánicos. 

Cuatro etapas se contemplan para alcanzar este
objetivo liderado por el Departamento de Medio
Ambiente en conjunto con la Fundación Chile:
Difusión, Capacitación, Entrega de Composteras y
Vermicomposteras y Acompañamiento y Monitoreo.

Carolina Manríquez,  analista de la Unidad de
Residuos y Economía Circular, encargada de este
proyecto dijo estar encantada con este plan. “A mí lo
que me mueve personalmente es que es una
actividad que genera mucho impacto ambiental. Es
decir, la generación de residuos orgánicos y la
acumulación de estos en rellenos sanitarios o en
vertederos, son los que generan los impactos
ambientales más significativos a corto y mediano
plazo", aseguró.

Agregó que la implementación de este programa 
 abarcará gradualmente a las 52 comunas de la
Región,  "ya que se comenzará y tendrán prioridad las
que cuenten con mayores índices de pobreza",
aseguró.

En total, “Nos compostamos bien” tendrá un
presupuesto de $1.017.701.000 y está contemplado
que finalice en marzo de 2024, con la realización de
visitas y monitoreo a las casas beneficiadas de la
Región Metropolitana.



Las intensas lluvias del jueves 22 y viernes 23 de junio revelaron un problema que pasaba
desapercibido: 54 vertederos ilegales fueron identificados a lo largo de las distintas comunas,
zonas que acumulaban casi 900 toneladas de basura.

“Aquí hay empresas inescrupulosas que sistemáticamente le pagan a esta mafia. Que toma la
basura industrial, escombros, desechos industriales y en vez de llevarlo a los lugares
debidamente autorizados, por el cual hay que pagar, lo hacen en riberas de ríos o en sitios
eriazos”, afirmó Claudio Orrego, convocando a la primera mesa intersectorial de combate de
vertederos ilegales cuyo objetivo es revertir este grave problema.

Mauricio Fabry, jefe del Departamento de Medio Ambiente explicó que en la capital “hay 54
vertederos que están activos, es decir, todos los días están dejando basura de manera ilegal,
provocando efectos muy complejos en las personas que viven cerca, en los ecosistemas y es un
problema muy grande porque se trata de verdaderas mafias que se han tomado hasta las calles.”

Este trabajo continuará a través de mesas técnicas para la ejecución de un plan que persiga,
multe y sancione a los responsables de los vertederos ilegales, priorizando, por etapas, los casos
más críticos. Se comenzó a trabajar en una “hoja de ruta” entre instituciones como el Estado, el
Gobierno Regional y las Municipalidades, quienes se reunirán semanalmente para trabajar tanto
en el área técnica como para reunir a autoridades, informó Fabry.

Gore en alerta: Más de 100 vertederos ilegales son
detectados en la Región Metropolitana

 

“Como unidad de biodiversidad y como departamento de medio ambiente estamos muy
contentos de este trabajo, una guía planificada con acciones concretas, metas y responsables
que permitirá proteger y conservar nuestra biodiversidad. Fue un trabajo arduo que duró 10
meses, pero que resultó en un plan integral y concreto para la conservación y protección de
nuestro medio ambiente”, informó Paola Fuenzalida, encargada de la Unidad de Bienestar
Animal y Convivencia Responsable respecto a la entrega de los avances del Plan de Acción
"Estrategia regional de la biodiversidad en la RM" cuyo objetivo según explicó es “facilitar la
aplicación de la actual Estrategia para la Conservación de la Biodiversidad en la RMS, por
medio de una hoja de ruta que impulse, oriente y coordine los esfuerzos públicos y privados de
corto y mediano plazo necesarios para gestionar la biodiversidad en el marco de la
sustentabilidad del territorio regional” finalizó.

Plan de Acción: Conservación de la Biodiversidad



UTEM, Cerro Navia  y Villa Aurora
Carlos Basaletti
Elías Martínez
Carlos Cubillos
Anelly Daroch

Lira con Curicó
Ignacio Suarez 
 Ignacio Flores

Conchalí
Pablo Latin

Salidas a Terreno junto al Gobernador...

Junio 2023

4- Katherine Arza Núñez
4- Andrea Muñoz Barrientos 
5- Elías Martínez Fernández

5- Víctor Salazar Littin
7- Manuel Bravo Cortés  

11- Fernando Fuentes Salinas
13- Daniel Belmar Jara

13- Carlos Hernandez Arancibia

13-Gina Salazar Fuentes
14- Mario Lemus Lemus
14- Macarena Díaz Neira

15- Mayerling Uribe La Paz
17- Raúl Guerra Jaque

18- María Phillips Ureta
18- Javiera Quinteros Gómez
21- Antonia Tacchi Pedraza

CUMPLEAÑOS JULIO

22- Felipe Barra Pino
23- Gabriela Elgueta Poblete
23- Paola Valenzuela Parra

25- Ignacia Contador Castillo
27- Paula Ibarra Camus
31- Camila Duarte Bravo



Durante este primer semestre, nuestro Servicio ha
organizado diversas capacitaciones, talleres y
cursos para que sus trabajadores/as tengan la
mejor formación, información y herramientas
para realizar sus labores.

"Desde el Departamento de Gestión y Desarrollo
de Personas, gestionamos la capacitación y
formación de nuestros colaboradores/as
enfocándonos en potenciar los talentos, facilitar el
traspaso de competencias y en incorporar los
conocimientos técnicos y las habilidades críticas
para enfrentar con éxito los escenarios de cambio
y los múltiples desafíos que nos presenta la
descentralización del País”, detalló Jennifer Lueiza
jefa del Departamento. 

En estos meses se han desarrollado talleres sobre
educación financiera, gestión migratoria, medio
ambiente, entre otros y cursos más prácticos como
uso y manejo de extintores, primeros auxilios y de
atención al cliente y de salud mental como el de
manejo de emociones. “Queremos apoyar esas
temáticas, para que los funcionarios puedan hacer
su trabajo de forma eficiente, eficaz y no
estresados”, dijo Ariel Lagos, encargado de la
Unidad de Prevención de Riesgos.

Gino Pérez, analista de la Unidad de Desarrollo y
Formación de Personas, explicó que desde su
unidad "Hoy en día estamos planificándonos
mucho mejor respecto a la programación de las
unidades, departamentos y divisiones. Creo que la
proyección que tenemos hoy en día está mucho
más acabada que antes, por ende, podemos hacer
mejor gestión y eso significa tener planificación".

“Tenemos la convicción de que propiciando
instancias de alineamiento en los equipos y
generando espacios de desarrollo y crecimiento
profesional, se fortalece nuestro sentido de
pertenencia y motivación para seguir dando lo
mejor de nosotros/as de cara a generar un mayor
impacto en la ciudadanía", finalizó Jennifer
Lueiza, jefa del Departamento.

¡El GORE se capacita!



el 20 y 27 de junio se realizaron actividades de
concientización sobre "Cambio climático y
Sistema de Estado Verde" con la participación
de 106 colaboradores, donde  se trataron
temáticas medioambientales y acciones para
cuidar nuestro planeta, incorporando buenas
prácticas ambientales para generar un cambio
en la cultura. Esta actividad se enmarca dentro
del Programa de Mejoramiento de la Gestión,

Capacitaciones 

Medioambiente Personal de Seguridad
El 16 de junio se realizó una capacitación sobre
prevención de riesgos y atención ciudadana al
nuevo personal de seguridad del GORE. "Una de
las cosas que debemos realizar como institución
a las personas que llegan, es poder
internalizarlos sobre qué es el Gobierno
Regional y qué labores cumplimos a grandes
rasgos", explicó Abel Contreras, jefe del
Departamento de Ética, Integridad y
Transparencia.

Extintores
En atención a la necesidad de dotar a los
funcionarios y funcionarias del Servicio con
conocimientos en riesgos de incendios,
prevención, medidas de control, aplicar la
normativa vigente e identificar y utilizar
extintores, el martes 6 de junio se realizó en el
Salón Plenario de nuestro Servicio el curso
sobre “Uso y Manejo de Extintores” por la
Mutual de Seguridad. Agradecemos a los 23
participantes su entusiasmo e interés.

Funcionarios y funcionarias participaron del
curso “Técnicas de Atención al Cliente para un
Servicio de Calidad”, impartido por la
Universidad Alberto Hurtado. Esta capacitación
se realizó en tres etapas.
"Podemos hablar un lenguaje común, en este
momento es la Atención al Cliente y que todos
tengamos los mismos parámetros. En el fondo,
este es un trabajo en equipo", concluyó María
López, secretaria del Departamento de Gestión
y Desarrollo de Personas.

Atención al Cliente



Nos permitió vivir la adrenalina de las visitas a
terreno, cómo las personas se conectan con el
Gobernador, le manifiestan sus problemas, y cómo
él es capaz de responder a cada una sus
inquietudes”.
Verónica Castillo, Comunicaciones Internas

El Gore Metropolitano junto al Servicio
Nacional de Prevención y Respuesta ante
Desastres (SENAPRED), participaron, el martes
13 de junio del Comité para Gestión de
Desastres, ante las bajas temperaturas de la RM
y la activación del #CódigoAzul. 

Para información de albergues no dudes en
llamar gratis al 800 104 777 opción 0

El 5 de junio se celebró el Día del Medio
Ambiente y para conmemorarlo nuestros
compañeros del Departamento de Medio
Ambiente organizaron junto a las
organizaciones SuperBee, Triciclos y Central
CBS la limpieza del rio Mapocho, reciclando los
residuos junto a 8o voluntarios 

#CongresoGestiónyCienciasdel
Deporte

 

Día del Medio Ambiente

El miércoles 14 de junio se realizó el Congreso
Internacional de Gestión y Ciencias del
Deporte, que reunió a grandes expositores
nacionales e internacionales en temáticas de
deporte y salud, con el motivo de la
realización de los juegos Panamericanos y
Parapanamericanos, que se realizarán entre
octubre y noviembre de este año.
"GanaSantiago busca promover la cultura
deportiva acercando el deporte a toda la
comunidad, aprovechando las diversas zonas
y atractivos turísticos de nuestra ciudad",
comentó el Gobernador.

Código Azul



El miércoles 14 de junio, nuestra ex administradora Gabriela Elgueta y funcionari@s del
proyecto Nueva Alameda Providencia junto a la delegación de C40 Cities realizaron un recorrido
por el eje, con el objetivo de conocer los avances de recuperación y limpieza de fachadas,
forestación de arbolado y Mapocho Pedaleable.

El lunes 19 de junio, la Mesa Creativa organizó la celebración del Día del Padre, invitando a todos los
hombres del Gobierno Regional, quiénes participaron de mesas de diálogo conversando sobre el rol
de paternidad, en sus distintas formas y roles. El Gobernador, Claudio Orrego, también participó y
nos entregó su visión de lo que es la paternidad.

Día del padre

Once Solidaria

El 15 de junio, el Comité Paritario, realizó una nueva versión de la "Once Solidaria", instancia en
dónde funcionari@s de nuestro Servicio prepararon panes, té y café para personas en situación de
calle. "Sentíamos que existe una deuda de los funcionarios públicos con la ciudadanía, salir de
nuestro escritorio para poder entregar una ayuda efectiva, directa a quienes más necesitan",
manifestó Jimmy Manzo, organizador. 

Eje Alameda-Providencia



El Gobierno Regional, junto al Centro de
Investigación Urbana para el Desarrollo, el
Hábitat y la Descentralización, CIUDHAD,
de la Universidad Andrés Bello, organizó el
martes 13 de junio, el Seminario "Ciudades
de Proximidad: desafíos para la Región
Metropolitana/Santiago», oportunidad en
que el jefe de la División de Planificación y
Desarrollo Regional, Matías Salazar,
manifestó que "El trabajo colaborativo es
fundamental, porque compartimos
experiencias de diversos proyectos e
iniciativas que son en otras ciudades y
aprendemos de las fortalezas o las brechas
que han tenido para poder aplicarlo a
nuestras ciudades".

Proyecto de Conservación

Con motivo de las intensas lluvias que vive la
Región Metropolitana y cómo estas han afectado
nuestro edificio institucional, Matías Godoy,
analista de la DIT y miembro de la mesa
interdivisional edificios Gore, nos explicó sobre el
proyecto de conservación patio central, aprobado
por nuestro Gobernador: "Este espacio flexible se
adaptará a diversas alianzas y actividades, con
mejoras como la impermeabilización de la losa
para evitar estas inundaciones, la incorporación
de vegetación, techumbres perimetrales y una
gran explanada. El Patio Central se convertirá en
un espacio moderno y acogedor como nuestra
misma institución. Actualmente se encuentra en
proceso de revisión", finalizó.

Mesa Personas Mayores
 

Ciudades de Proximidad

El jueves 29 se realizó en nuestro Servicio
una nueva reunión de la Mesa Personas
Mayores, liderada por la DIDESOH, con la
participación de funcionari@s de la DIT y
DIPLADER. 

Esta Mesa tiene por objetivo promover el
enfoque de derechos de las personas
mayores en todos lo ámbitos del quehacer
regional. 



Charlotte Pertier, jefa de la Unidad de Asuntos Internacionales junto al gobernador participaron
entre el 5 y 9 de junio en Italia del evento de sustentabilidad y desarrollo digital "Green and Blue
Festival" #Earth4All cuyo objetivo es compartir buenas ideas para el futuro del planeta.
Asimismo asistieron en Roma y Milán a distintas actividades y reuniones bilaterales, destacando
el encuentro con su Santidad el Papa Francisco. “Siempre tener la posibilidad de participar en un
cometido internacional es una instancia gratificante ya que se materializa lo que se gestiona y
coordina a distancia; se conocen realidades diferentes; se comparten experiencia de éxitos dignas
de replicar en nuestra región; y se fortalece el capital social. En este viaje asistimos a 15
actividades que incluían seminarios del Blue and Green Festival, reuniones de alto nivel, visitas
técnicas, reuniones con empresas privadas y también el gobernador asistió a un encuentro con el
Papa Francisco”, informó Charlotte.

El Gore en Italia

Viaje a Panamá
Mayuri Reyes, jefa de la DAF en representación de nuestro gobernador junto a Cintia García,
ejecutiva de proyectos de la Corporación Regional de Desarrollo, participó entre el 19 y el 22 de
junio de la Fiexpo Latin America en la ciudad de Panamá. La feria más grande a nivel
internacional en temas de industria.
"Ser parte de la Fiexpo fue muy gratificante, esta es la tercera vez que participo y fue la primera
vez que fuimos con alguien del Gobierno Regional, entonces fue muy importante porque en este
caso Mayuri pudo conocer el trabajo que estamos realizando desde la Corporación, que no es
solo en papel o lo que ellos pueden leer, sino que vivió la experiencia y también se empoderó y
posicionó en la promoción del destino, que es toda la Región Metropolitana", destacó Cintia
García.

https://www.instagram.com/explore/tags/earth4all/


El Gobernador Regional, Claudio Orrego, anunció la limpieza de la fachada del edificio
regional, que fue rayada. "Les decimos con claridad: vamos a seguir limpiando, aunque les
duela. Vamos a volver a Santiago una ciudad limpia y linda como siempre tiene que ser”,
dijo Orrego.

El 21 de junio pasado, un grupo de jóvenes realizó un "bombing", que consiste en rayar con
pintura spray la mayor cantidad de edificios en pocos minutos. Uno de los afectados fue el
de Bandera 46.

Esta acción se produce justo cuando el Gobierno Regional está recuperando ocho
kilómetros de fachadas del eje Alameda con un avance del 79%.

Inician borrado de rayados en fachada de Bandera 46

El miércoles 14 de junio se realizó
en la sala de las Asociaciones un
Operativo Auditivo, organizado
por el Servicio de Bienestar junto a
Caja de Compensación Los Andes.
Agradecemos a los 34
funcionarios/as interesados en
participacipar en este gran
beneficio.

Operativo Auditivo en el Gobierno Regional



Mauricio Cáceres (59) es secretario de la División de Presupuesto e Inversión Regional, trabaja hace 27 años
en el Gobierno Regional y en sus tiempos libres se dedica a otra cosa: es árbitro de fútbol o "profe", como se
le dice en una cancha.

Su cercanía con el fútbol inició desde pequeño, ya que trabajaba en los estadios junto a su madre y sus
cinco hermanos: "Atendíamos a los equipos, vendíamos bebidas y se las llevábamos a los clubes. Teníamos
una relación cercana con los equipos. De hecho, hasta el día de hoy tengo amigos de la Católica y de
Palestino, como Lepe y Don Elías Figueroa". Incluso recuerda que sus hermanos tienen una foto con el Rey
Pelé, recuerdo en el que lamentablemente no pudo participar, ya que "era muy niño", explica.

"Me inicié con un club deportivo, San Gregorio Católico, que es filial de la Universidad Católica", cuenta
nuestro compañero de la DIPIR. Su carrera futbolística incluso llegaría a las divisiones inferiores del Audax
Italiano, pero no prosperó.

A inicios de los 2000 y dos semanas después de que naciera su segundo hijo, Mauricio tuvo un grave
accidente: un montacargas que llevaba una estantería metálica le aplastó el pie izquierdo. Eso lo alejó de la
pelota, pero lo acercó al silbato, ya que un amigo le ofreció arbitrar un partido. "Me interesé y me dediqué
un poco a esto, obviamente a hacer los cursos, la preparación, y empezamos el 2001-2002. Ahí ingresé
oficialmente al mundo del arbitraje. Llevo más de 20 años”, cuenta.

Para Mauricio existen dos principales desafíos: el primero es personal, ya que busca demostrar que es el
mejor en lo que hace dentro del terreno de juego. El segundo es "salir airoso de una cancha", porque la
violencia es notoria en esos contextos.

El árbitro nos cuenta que ha habido partidos que lo han marcado en su carrera. Uno por el "Campeonato de
Campeones", en Lo Barnechea, en el que los jugadores, le hicieron el pasillo, una vez terminado el
encuentro. "Para un árbitro eso es algo totalmente fuera de contexto y mis compañeros pensaron que nos
iban a agredir. Yo les dije salgamos, salgan ustedes y a quién le van a pegar es a mí, pero no va a pasar
porque hicimos un buen desempeño". Cáceres le dedicó ese partido a su abuela, quien había fallecido
recientemente, y a su padre, que murió cuando Mauricio tenía menos de 5 años.

Un partido que sin duda marcó su carrera como árbitro fue dirigir un partido en el Estadio Nacional, en
2017, entre funcionarios del Estadio Nacional y Ferretería de Calera de Tango.

“No soy el mejor ni el peor, pero siempre que entro a un terreno de juego lo hago con la mentalidad de que
tengo que hacerlo bien y ser el mejor en ese minuto. No ser el protagonista, sino que el que imponga las
reglas, pero de una manera correcta”, concluye.

De la oficina a la cancha



El 28 de junio se realizó la segunda versión del
#RoperoEmprende, espacio destinado a que
los/as trabajadores del Gobierno Regional
donen ropa formal de calidad para que
personas que lo necesiten tengan mayores
posibilidades en el mundo laboral. La ropa
entregada será donada en la sede de Estación
Central a fines de este mes. En total,
#RoperoEmprende ha ayudado a más de 70
personas.

¡Escanea este QR!
 

¡Síguenos en el Instagram de
la 

Unidad de Comunicaciones
Internas!

¡Somos la casa de Goretín!

Ropero Emprende 2.0
Con una emotiva, alegre y divertida
celebración, sus compañer@s de la
DIPLADER y otras Divisiones despidieron a
don Gabriel Armijo López, quien se acoge a
retiro voluntario después de casi 28 años en
la Institución.
Nuestro agradecimiento y cariño a don
Gabriel por todos estos años dedicados al
Servicio y los mejores deseos de éxito en esta
nueva etapa que comienza.

Despedida a don Gabriel



El GORETÍN es realizado por la Unidad de Comunicaciones Internas de la División de
Administración y Finanzas del Gobierno Regional Metropolitano. 


